

ケアバンク

まいあーじゅフキ通信

31年1月号

1月に入りますと、さすがに寒さが本格的になってきました。皆様お元気でしょうか。まいあーじゅの職員で、インフルエンザに感染した職員がいましたが、予防投与薬と感染マニュアルに沿った消毒を徹底し、ご利用者様への感染は防ぐことが出来ました。皆様には、色々と心配をおかけいたしましたこと、お詫び申し上げます。完全に感染症を防ぐことは困難ですが、完全に防いでやると言う意気込みで、感染症対策をすることで、入所者様皆様が健康で元気に過ごすことが出来ると考えています。

さて大寒も過ぎて、春の日和が…と言うのはまだまだで屋外に出ることは厳しい季節です。が、屋内でも色々行えることはあります。入所者の皆様には、寒くて布団に横になっている方が楽と言う方もいらっしゃるかもしれませんが、そこは何とか、色々理由を付けてベッドから起きてもらっています(^_^) やはり今のj気は、少しでも体を動かして、春の散歩に元気に行けるようにしておかないといけませんからね(*^^)v

お願い！！ 高齢者施設でのインフルエンザ集団感染が全国で問題となっております。死者も出ている状況であり、各利用者様の命に直結する問題となっております。インフルエンザの流行が一段と強まってきています。落ち着くまでは、不要不急・体調不良者・学校に通われているお子様の面会はできるだけお控えください。面会をされる際には必ずマスク着用、手指消毒をお願い致します。マスクを忘れた方は、職員へ一言お声掛けの方をお願い致します。玄関に消毒剤を置いておりますので、来られた時、帰られる時にお使いください。

利用料の口座引き落としについて、皆様より口振用紙をお預かりしておりますが、お預かりした時期によっては、今回の請求分まで手集金となるケースも出てきそうな状況です。口座引き落としが出来ない利用者様につきましては、個別にご連絡を入れさせていただきますので、宜しくお願い致します。

それでは、1月の皆様の頑張りをご覧ください(*^_^*)



室内での活動が多くなりましたが、寒さに負けず体を動かしています(^_^)





色々と皆さんが体を動かしてくれる内容を考えて、楽しく実施しています(^_^)



